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■ 神沢郁子氏　クリエーション部会
繊維商社に就職したのち３つの会社を経験して、現在は独立して寝装イ
ンテリアの企画の仕事をしています。TDAでは交流部会に顔を出すよ
うになり、ここ数年はクリエーション部会に参加してきました。会員同
士が刺激し合い、高め合えるような、参加型のクリエーション部会にし
ていきたいと思います。気軽にご参加ください。

■ 北川陽子氏　クリエーション部会
滋賀県の麻織物の産地において、これからの時代を生き残るために、長
い歴史の中で培われてきた良き伝統と精神を受け継ぎ、今に活きる物づ
くりの現場を残したいと思っています。麻という素材、絣という技を通
じてその時代に合った「現代版近江上布」を作り続けていくことを目指
しています。

■ 近藤仁史氏　ビジネス研究部会
1997年テキスタイルデザイナーとして独立。スタジオルーリオ開設後、
2001年に法人化。その後、クリエーター達との夢の現実化に挑戦。自
社ブランドの開発及びプロジェクトのプロデュースや企画・デザインな
どを手がけ、現在は国内外の販路を開拓中。これまでの経験と現在のノ
ウハウを生かし、TDAの中でビジネスの創出を目的に掲げ活動して行
きたいと考えております。

■ 佐口昌司氏　ビジネス研究部会
佐口企画デザイン事務所主宰
TDAの組織を活用してビジネスを考え実践したいと思います。ビジネ
スの事業内容を社会的、文化的な視点から意味を持つ事業内容が相応し
いと考えております。それ故に一年間かけてビジネス研究会を開き、先
輩理事の方々との話し合いを重ねTDA事業提案企画書を作成し、検討
をさせていただきました。その結果、経済産業省が支援している「JAPAN
ブランド育成事業」や「中小企業育成事業」等を第一活動の目標としま
した。また、他部会との連動を図り、ビジネスの機会を創出し、中・長
期計画を立て、少しでも後輩の為にもお役にたてればと考えております。


